

La croisière réunit valides et non-valides



La croisière de Pen Bron, une formidable aventure humaine sur l'eau...

La croisière de Pen Bron qui s'est achevée dimanche 24 juin, en soirée, à La Turballe, assure depuis trente-cinq ans le rapprochement des personnes en situation de handicap et les autres.

Encore une édition qui s'achève avec son lot de larmes à l'heure de quitter le bateau, entre le skipper, son équipage et les femmes et hommes en situation de handicap qui ont partagé 48 belles heures de leur vie.

Samedi 23 et dimanche 24 juin, pour la 35^e année, la croisière s'est amusée entre La Turballe et Arzal, sur la Vilaine. Un parcours vécu intensément par 220 personnes issues de nombreux centres de rééducation fonctionnelle en France et en Belgique. François Moutet, le capitaine de cette armada du cœur, a encore réussi son pari : offrir un temps de partage entre valides et non-valides autour de la passion de la mer. Cette énorme organisation requiert plus de 1 000 bénévoles pour s'occuper des personnes handicapées. Samedi soir, c'était la fête pour tout le monde, à Arzal avec un repas très joyeux, de la musique, des chants, un feu d'artifice...

De quoi repartir avec de nombreux souvenirs qui vont colorer le quotidien de tous les participants.